



**StEntG
Standort-Entwicklungsgesetz
Kommentar**

Eisenberger / Wurzinger
1. Aufl. 2019, 116 Seiten, kart.
ISBN 978-3-7073-2155-5
€ 42,-

Das StEntG – der erhoffte Verfahrens-Turbo?

Der Kommentar „Standortentwicklungsgesetz“ ist eine praxisnahe und leicht verständliche Ausarbeitung zum Gesetz und dessen Auswirkungen auf Projektwerber. Neben einer objektiven Betrachtung setzt sich das Autorenteam des Kommentars auch durchaus kritisch mit der unzureichenden gesetzlichen Umsetzung der Grundidee der Verfahrensbeschleunigung auseinander.

Von Gesetzestext und der Darstellung der erläuternden Bemerkungen über die Praxiskommentierung und dem Vergleich des Ministerialentwurfes zur Regierungsvorlage bis hin zur Darstellung der Geschäftsordnung des Standortentwicklungsbeirates vom 28.03.2019: Der Kommentar bietet alle notwendigen

Informationen, um das StEntG in seiner Komplexität zu erfassen.

Das Autorenteam

Univ.-Prof. Dr. Prof. TU Graz Georg Eisenberger ist Universitätsprofessor am Institut für Öffentliches Recht und Politikwissenschaften der Karl-Franzens-Universität Graz. Er ist Partner der Anwaltskanzlei Eisenberger & Herzog und leitet das öffentlich rechtliche Team der Kanzlei.

Mag. Jasmin Wurzinger ist Juristin und leitet das Bau- und Raumplanungsmanagement der Marktgemeinde Eggersdorf. In ihrer Funktion als ehemalige Rechtsanwaltsanwärtlerin der Anwaltskanzlei Eisenberger & Herzog war sie mit zahlreichen baurechtlichen Großverfahren befasst.

Pressekontakt

Mag. Susanne Werner

Leitung Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
T + 43 1 24630-30
F + 43 1 24630-53
susanne.werner@lindeverlag.at

Monika Mittermaier

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
T + 43 1 24630-49
F + 43 1 24630-53
monika.mittermaier@lindeverlag.at